

Duttweilers längste Kaffeetafel

Duttweiler ist der Hammer, ...weil wir die längste Kaffeetafel haben !

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger

Eine Idee soll wahr werden, dazu brauchen wir den ganzen Einsatz unserer gesamten Dorfbevölkerung. Am 20. Juli wird das SWR-Fernsehen in Duttweiler sein und uns fragen, warum wir der Hammer sind. Wie bereits aus der 1. Information hervorgeht **wollen wir diese Aktion als Mitmachaktion für das ganze Weindorf ausrufen.**

Jeder kann sich aktiv oder passiv daran beteiligen.

Alle, die Familie, Gäste, Freunde und Verwandte sind dazu recht herzlich eingeladen.

Wir haben uns als lebendige Kulisse eine lange Kaffeetafel ausgedacht. Die Tafel beginnt in der Dudostraße am Dorfplatz und zieht sich in beide Richtungen die Straße entlang.

Aktiv bedeutet: Stellen Sie Ihre Weinfestgarnituren mit auf die Dudostraße, backen Sie Kuchen für Ihre Gäste und evtl. andere Mitesser, bringen Sie eine ausreichende Menge Kaffee in Thermoskannen und zusätzlich benötigtes Geschirr mit.

Weitere Gäste, die nichts mitbringen können, sind natürlich auch herzlich willkommen und eingeladen.

Keine Bestuhlung vorhanden? Kein Problem: Wir haben nachfolgende 5 Stationen eingerichtet die Ihnen weiterhelfen werden:

Verantwortliche Personen:

1. Station: Ecke Demantstraße / Dudostraße

Amann, Bärbel
Disson, Jutta
Metz, Brigitte

2. Station: Ecke Altdorfer Straße / Dudostraße

Litzel, Ingrid
Guidi, Lutzia
Großhans, Monika

3. Station: Bäckerei Walter

Flohr, Traudel
Flohr, Elke
Fischer, Bärbel

4. Station: Dorfplatz

Großhans, Doris
Schoernak-Heintz, Karin

5. Station: Katholische Kirche

Orth, Elke
Braun, Hannelore
Gergele, Martha

Die Dudostraße wird komplett, von der Abzweigung Mandelbergstraße bis zur Abzweigung Kalkbergstraße, für den Durchgangsverkehr gesperrt.

Der Aufbau erfolgt um 12:30 Uhr. Beginn der Aktion um 14:30 Uhr

Es wäre toll, wenn die Hauseigentümer evtl. mit blühenden Kübelpflanzen (Oleander o. ä.) das Ambiente aufpeppen würden.

Natürlich ist auch Fahenschmuck erwünscht.

Der Landfrauenverein und unsere Weingüter halten weitere Garnituren in der Reserve bereit, die ausgeliehen werden können.

**Wir bitten die Anlieger Ihre Autos nicht auf der Straße zu parken und beim Aufbau darauf zu achten, daß eine Gasse frei bleibt, für Rettungsfahrzeuge und das Kamerateam des SWR.
Danke.**